

KARIT Salud

Campaña de apoyo a 10 centros
sociosanitarios en 5 países:
Haití, Mozambique, Rwanda,
Timor Leste y R.Dominicana.



Objetivo del proyecto:

-Mejorar el acceso a la salud y la alimentación en 5 países.



Las desigualdades agravadas por la pandemia de la COVID-19 amenazan los avances de la Agenda 2030, pone en riesgo los ODS y el principio de "no dejar a nadie atrás".

Para lograr la cobertura sanitaria Universal y mejorar la vida de las personas debemos apostar por dotar a la atención primaria de salud de más recursos de manera urgente. A su vez, la labor de los centros nutricionales, en su lucha contra la desnutrición infantil especialmente, es imprescindible que se vea reforzada.

Con...

nuestras contrapartes Carmelitas, de total confianza y cercanía, y que están trabajando en ello con una larga experiencia:

- ✦ Hermanas de la Virgen María del Monte Carmelo, en **Rwanda, Haití, Timor Leste y Dominicana.**
- ✦ Hermanas Carmelitas del Sagrado Corazón de Jesús, en **Mozambique.**

Juntos...

Vamos a trabajar con nuestras contrapartes para "Garantizar una vida sana y promover el bienestar en todas las edades", porque la salud es un derecho para todos y todas.

Datos:

COSTE
PRESUPUESTADO PARA
2023: 51.408.- EUROS

SECTOR DE
ACTIVIDAD: SALUD

SECTOR DE
POBLACIÓN: MUJERES
Y NIÑOS. POBLACIÓN
GENERAL.



Con poco... **MUCHO**

En...



HAITI, Dispensario Sta Teresita, en Anse-à-Pitre.

MOZAMBIQUE, Centro de Rehabilitación Nutricional, en Namapa.

RWANDA, Centros de Salud de Rilima y Busogo.

TIMOR LESTE, 5 Policlínicos de atención primaria, en Bebonuk, Bobonaro, Becusse, Maubisse y Maubara.

R. DOMINICANA, Dispensario Hua Rosa de Meras, en Villa-David, Bari.

Para...

Contribuir al desarrollo y garantizar el acceso a la salud y a la alimentación de miles de personas.

Apoyar la extraordinaria labor que nuestras contrapartes están realizando en los países de la campaña, en materia de salud y lucha contra la desnutrición.

Poner fin a la mortalidad prevenible de niños y garantizar el acceso a la salud de las mujeres.

Concienciar a las comunidades sobre la importancia de una buena salud, y hábitos de higiene y alimentación.

Contribuir a través de los centros de la campaña a que los medicamentos sean asequibles y accesibles a la población.

Porque...

En la clasificación del Índice de Desarrollo Humano (2021) de 191 países, ubicando cada uno encontramos:

Haití se encuentra en el puesto 163 de esos 191 países. Ocupa el primer puesto de pobreza en el continente americano, ya que el 74.6% de su población vive por debajo del umbral de la pobreza.

Mozambique ocupa el puesto 185 y está en una tremenda situación de vulnerabilidad.

Rwanda está en el 165, también con un IDH bajo, y aunque está mejorando en materia de salud, le queda mucho por andar.

Con un IDH medio, se encuentra Timor Leste, en el puesto 140. Y R.Dominicana se encuentra en el puesto 80, con un IDH alto, pero grandes bolsas de pobreza y tremendas desigualdades dentro del país, según la zona.

Ante estas situaciones de vulnerabilidad hemos de actuar. La experiencia en proyectos de las contrapartes y permanencia en estos países son una garantía de sostenibilidad del proyecto.

Desde KARIT Solidarios por la Paz queremos contribuir a lograr los ODS con nuestros Proyectos. La Agenda 2030 pretende erradicar la pobreza en todas sus formas y conseguir un mundo más justo. Este objetivo constituye la base de todos los demás, puesto que la salud y el bienestar son elementos básicos y fundamentales para poder promover el desarrollo integral de la persona, la familia y la comunidad en su conjunto.